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Abertura da Reunião: Às nove horas e nove minutos do dia vinte e seis de junho de 2024, na sala de 
reuniões do Conselho Municipal de Saúde, reuniram-se ordinariamente, os membros do Conselho 
Municipal de Saúde, conforme a lista de presença e com a seguinte pauta: Informes: leitura de cartas 
de desligamento definitivo e leitura de cartas de afastamento no período eleitoral. 1) Carro do 
Transporte SUS e mães atípicas; 2) Lentidão em conseguir terapias para crianças atípicas no SUS; 3) 
Capacitação dos profissionais da saúde, para manusear o eletrocardiograma; 4) Compra do Otoscopio 
para a Unidade Maria Luiza; 5) Ética; 6) Palestras; 7) Manutenção de equipamentos na sala do dentista 
do Pq. São Roberto; 8) Marcação de consulta das especializações e exames para a unidade, as ACS 
ficariam responsáveis por fazer a comunicação dos agendamentos aos pacientes; 9) Na reunião do dia 
28/05/2024 foi tratado junto com os responsáveis pela ambulância sobre o caso    da morte no Maria 
Luiza, os responsáveis fariam levantamento do caso; 10) Aquisição de celulares para ACSs; 11) 
Utilização de balanças entregues nas unidades; 12) Presença do responsável pela Secretaria de 
Educação para alinhar assuntos para palestras nas escolas; 13) Falta de papel toalha na unidade do Pq. 
São Roberto. 14) Manutenção da sala de psicologia. Os (as) conselheiros (as) Flávia, Rebeca, Antonio 
Carlos, Marta Possani, Fagner, Faustino e Antonio Tomaz, não puderam comparecer e justificaram a 
ausência. Iniciada a reunião, o conselheiro Sr. Daniel de Freitas, Presidente do Conselho Municipal de 
Saúde (CMS), cumprimentou todos os presentes. Logo após, foram tratados informes e após as pautas, 
conforme segue. Inicialmente, Daniel Informe: leu a carta de renúncia da Sra. Thais Menezes, em 
sequência, leu a carta de desligamento da Sra. Graziele Vieira Rocha Ramos, portanto, duas foram 
saíram de forma definitiva do conselho local e municipal de saúde.  Informe: Em sequência, Daniel fez 
a leitura das cartas entregues, solicitando afastamento do conselho local e municipal durante o 
período eleitoral, dos conselheiros Deomário Oliveira Pereira, Edson Bispo Gonçalves, Adriano 
Donizete de Oliveira, Angélica Batista Bernardo Voigt, Sebastiana Pinheiro de Oliveira, Jivanilda Silva e 
Maria de Fatima de Lima e Nerlândia Ferreira de Oliveira. Seguindo a pauta, 1) Daniel explicou a 
questão do transporte SUS no município, ele informa que a legislação também não permite tal 
“facilitação para as mães atípicas”. Daniel reforça que tem manifestação do Ministério Público sobre 
o tema. Daniel salienta que já existe a isenção tarifária para transporte público, e na frente do CAPS 
infantil tem um ponto de ônibus. Conselheira Manoelita esclarece que as mães atípicas ligam no 
transporte SUS, solicitam atendimento dentro do município, recebem protocolo para aguardar 
confirmação, o que gera expectativa, e as vezes o atendimento não é realizado, portanto, a conselheira 
solicita que o atendimento seja padronizado para todos, ou seja, que todas crianças sejam atendidas 
ou nenhuma seja atendida. Daniel salienta que hoje os pacientes TEAs são atendidos no CAPS infantil, 
porém, tão logo o Complexo de Saúde fique pronto, essa demanda será atendida no complexo, pois 
serão atendidos para reabilitação. 2) Daniel informa que em breve a equipe do CAPS infantil será 
aumentada, com a contratação de mais profissionais para possibilitar mais atendimentos e diminuição 
da fila de espera. 3) Gustavo, diretor da atenção primária informou que uma enfermeira (Jovita) fará 
a capacitação nas unidades de saúde, diretamente com técnicos de enfermagem, Gustavo informará 
no grupo do CMS, as datas das capacitações, que terão início em breve. 4) Gustavo informou que foi 
realizada licitação para compra. Ele informará no grupo do CMS a data prevista para entrega do 
equipamento, após verificar com a equipe de licitações. 5) Daniel esclarece que nesse período político, 
todos precisam ter muita atenção para não infringir a ética. Ele ressalta que para o conselheiro falar 
em nome do Conselho (CMS), se faz necessária prévia aprovação na plenária do CMS. 6) Gustavo 
informa que já são realizadas ações e palestras, seguindo o projeto do Programa Saúde na Escola (PSE), 
seus temas e cronogramas. Ele exemplifica que tem parceria com a Vigilância do município para 
aplicação de vacina na escola, informa ainda, que são realizados acompanhamentos odontológicos nas 
escolas. 7) Gustavo informa que a sala do dentista está funcionando normalmente, com cumprimento 
da agenda sem intercorrência. Em seguida, Conselheiro Deomário pediu a palavra, informou que 
alguns conselheiros visitaram unidades de saúde, Deomário agradeceu o atendimento da responsável 
da UPA, Sra. Soraia. Deomário informou que também foram bem atendidos no Hospital. Conselheiro, 
demonstrou preocupação com o alto absenteísmo da população nas unidades. O conselheiro salienta 
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que é função de todos os conselheiros reforçar com a população, para não faltar nas consultas e 
exames, para que assim, mais pessoas sejam atendidas no menor tempo possível. 8) Sra. Juliany, 
conselheira e diretora da atenção especializada, explica que não é possível encaminhar os 
agendamentos para as ACSs avisarem os pacientes, pois no passado já aconteceu tal cenário e ocorreu 
aumento de absenteísmo, portanto, os pacientes são avisados através da equipe da Secretaria de 
Saúde. Daniel aproveita para informar que serão contratados mais médicos especialistas para atender 
a demanda. 9) A chefe de complexidade, Sra. Rafaela, informa que foi apurado o atendimento, o qual 
foi realizado pela VTR 11, com saída da central de ambulâncias às 22h11, chegada no local da 
ocorrência às 22h13, e em seguida na UPA. Conselheiro e diretor da urgência e emergência, Sr. Valdeir, 
informa ainda, que o tempo resposta foi rápido e que os profissionais seguiram os protocolos de 
atendimento. 10) Gustavo informa que, com relação a aquisição de celulares, por questões 
orçamentárias, a aquisição está suspensa, ele informa que a Secretaria de Saúde recebeu 23 aparelhos 
celulares doados do Governo Federal, que foram utilizados no Censo IBGE. Gustavo esclarece que fará 
a distribuição para as unidades de saúde, mas sabe que é necessária a aquisição de mais aparelhos. 
11) Com relação as balanças entregues, Gustavo esclarece que faz parte do curso técnico dos ACSs, a 
utilização das balanças, dentre outros equipamentos, os quais serão entregues. 12) Daniel informa que 
no momento não é possível atender ao pedido de presença nessa reunião, mas será solicitado 
futuramente. 13) Daniel informa que já houve a entrega do material em todas as unidades, inclusive 
no Parque São Roberto. 14) Gustavo informa que será necessário realizar orçamento para aumento da 
parede, e que no momento não é possível custear tal obra. Sr. Daniel sugere que a equipe técnica 
avalie a necessidade de mudar o atendimento psicológico para outra unidade mais próxima, até que a 
obra seja concluída e o problema sanado. Nada mais havendo, encerrada a reunião do Conselho 
Municipal de Saúde às onze horas e vinte e cinco minutos, e eu Camila Goncalves, Conselheira de 
Saúde, lavrei a presente ata. Abaixo os conselheiros municipais de saúde que estiveram presentes, 
assinam a mesma: 
Nome: Assinatura: 
Aline Claudia dos Santos Acussi   

Angélica Batista Bernardo Voigt   

Camila Aparecida Caetano Gonçalves   

Daniel Gonçalves de Freitas Paulino   

Débora de Fátima Massagardi Dias 
Penteado   

Deomário Oliveira Pereira    

Eliene Maria Santos Soares    

Elisabete Braga Miranda    

Faviane Gioppo da Silva    

Gustavo Silveira de Almeida    

Jivanilda Silva    
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Juliany Vieira Sant´ana    

Luciano José da Silva   

Luciene Batista de Oliveira    

Manoelita Aparecida Barbosa Mendes   

Maria de Fatima de Lima   

Maria Luiza Barros Silva  

Odete Henriques Vieira   

Olevina de Fátima Rosa   

Paulo Rubson Martins Barbosa    

Raimundo de Jesus   

Soelen Rangel Ramos Pereira   

Soraia Caldas dos Santos    

Valdeir Ferreira dos Santos    

Valdemir do Carmo Batista   

Vanda de Assis Pereira    

Vanessa Fagundes Leopoldo    

Yara Vitória Landa Silva    

 


